



PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN TENGAH

DINAS PENDIDIKAN

SMA NEGERI 3 BULIK



AKREDITASI : B. NSS : 3011 4110 3 006. NPSN : 60726169

e-mail : smn3bulik.argamulya@gmail.com

Alamat : Jl.Pangeran Diponegoro Desa Arga Mulya Kec.Bulik Kab.Lamandau.HP.081251041646. Kode Pos 74662

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMA Negeri 3 Bulik
Mata Pelajaran : Geografi
Kelas/Semester : X /Ganjil
Materi Pokok : Bumi Sebagai Ruang Kehidupan
Alokasi Waktu : 3 x 30 menit (3JP)

Kompetensi Dasar	IPK
3.4. Menganalisis dinamika planet bumi sebagai ruang kehidupan	3.4.1. Memahami teori pembentukan planet bumi
4.4. Menyajikan karakteristik planet bumi sebagai ruang kehidupan dengan menggunakan peta, bagan, gambar, tabel, grafik, foto / atau video	3.4.2. Memahami perkembangan kehidupan Bumi 3.4.3. Memahami dampak rotasi dan revolusi Bumi terhadap kehidupan di Bumi

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui model pembelajaran jauh-jauh discovery learning dan dengan informasi dari berbagai sumber belajar, penyelidikan sederhana dan mengolah informasi di harapan siswa terlibat aktif dalam dalam proses belajar mengajar, memiliki sifat ingin tahu, teliti, dalam melakukan pengamatan dan bertanggung jawab dalam memahami teori pembentukan planet Bumi

B. Langkah-Langkah Pembelajaran

Kegiatan	Aktivitas Pembelajaran	Alokasi Waktu
Pendahuluan	1. Peserta didik bersama guru memulai pembelajaran dengan berdoa sebelum memulai kegiatan	10

	<p>pembelajaran</p> <ol style="list-style-type: none"> 2. Guru mengecek kehadiran siswa dalam pembelajaran daring melalui WA grup sebagai sikap disiplin 3. Guru memberi motivasi kepada peserta didik untuk tetap semangat belajar dan menjaga kesehatan ditengah pandemic covid-19. 4. Guru menyampaikan kompetensi yang akan dicapai, menjelaskan aktivitas yang akan dilakukan. 	
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik mengisi daftar hadir di google classroom 2. Guru menyapa siswa dan berinteraksi melalui WA dan menyampaikan materi pembelajaran 3. Melalui google classroom guru memberikan materi tentang teori pembentukan planet Bumi 4. Siswa menyimak video dari youtube tentang gerakan lempeng tektonik 5. Peserta didik di beri kesempatan untuk mengajukan pertanyaan tentang gerakan lempeng yang belum dipahami 6. Peserta didik bersama guru membuat kesimpulan melalui grup WA 	70
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik bersama guru melakukan refleksi tentang point-point penting yang muncul dalam pembelajaran saat ini 	10

C. Media/Alat, Bahan Dan Sumber Belajar

Media : Whatsapp dan Google Classroom
 Alat/bahan : Laptop dan Hp
 Sumber Belajar : Buku LKS Geografi kelas X dan Internet

D. Penilaian Hasil Pembelajaran

- Penilaian pengetahuan berupa tes tertulis pilihan ganda dan uraian tertulis, observasi terhadap diskusi Tanya jawab penugasan
- Penilaian keterampilan berupa penilaian unjuk kerja, penilaian portofolio, LKPD

Mengetahui,
 Kepala SMA Negeri 3 Bulik

Arga Mulya, , 2020
 Guru Mata Pelajaran

MEYTI RAWIS, S.Pd
NIP. 197805252003122010

PESTA HUTAPEA, S.Pd
NIP. 197905042010012013